
6 Pièces

197 m²

Réf. GV/DA/6668/V

4 480 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Luxueux  appartement  en  plein  coeur  du  Triangle  d'or  à  deux  pas  de

l'Avenue  Montaigne  et  George  V,  au  5ème  étage  avec  ascenseur  et

larges  balcons  (A  la  fois  sur  rue  et  sur  cour)  d'un  immeuble  Pierre  de

Taille  de  grand  standing.  Cet  appartement  climatisé  de  195m²  a  fait

l'objet  d'une  magnifique  rénovation  par  un  architecte  de  renom.  Il  se

compose  d'une  entrée,  un  double  séjour  /  salle  à  manger,  une  belle

suite parentale avec dressing et salle de bains, 2 autres chambres, une

grande  salle  de  douche,  un  espace  buanderie,  une  cuisine  dinatoire.

Appartement ensoleillé. Climatisation. Une cave.Le ...

This superb apartment benefiting from wide balconies overlooking the street and a

courtyard  is  on  the  5th  floor  of  a  luxurious  freestone  building  with  a  lift  located  a

stone's  throw  from  Avenue  Montaigne.  Renovated  throughout  by  a  renowned

interior  decorator,  it  offers  197  sqm  of  sunny  and  air-conditioned  living  space

including  a  double  living/reception  room  and  dining  room,  a  kitchen  with  dining

facilities, a master suite with a bathroom and dressing room, two further bedrooms,

a shower room and a utility area.With a cellar.

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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